

守・破・離

早起き・朝ごはん・運動・早寝

遊佐中学校だより
令和7年6月号
校長 石黒 久

充実した異学年の協働的な学び～修学旅行報告会～

5月23日(金)、5・6時間目を使って、修学旅行報告会が行われました。

報告内容が6つ(ひめゆり資料館、美ら海水族館、国際通り散策、伝統芸能エイサー、首里城、個人探究)あり、それぞれ1つの報告をおよそ4つのグループが担当しています。学校全体を使って、全部で23か所の発表ブースが設置され、それぞれのブースを1・2年生がグループごとローテーションで回るというダイナミックな報告会となりました。その時間帯は、学校全体が活気あふれる充実した雰囲気を感じることができました。

3年生はタブレットを効果的に活用し、上手にプレゼンテーション資料を作成し、工夫して説明していました。時には、実演や体験も交え、1・2年生に分かりやすく伝えようという意気込みが伝わってきました。総合的な学習の時間の学びを大切にしている、遊佐中しかできない貴重な異学年による協働的な学びを実感した一日でした。



第1回校内授業研究会を行いました！

5月26日(月)、第1回校内授業研究会を行いました。4時間目に田中綾教諭が保健体育(3年3組)を、そして、5時間目に太田千裕教諭が音楽(2年3組)の授業を行い、生徒の学習の様子をもとに、よりよい授業について、先生方で話し合いを行いました。今年度の学校研究主題は、「自ら学びを求める生徒の育成～学びの本能にスイッチを入れる授業づくり～」です。

当日参加していただいた山形大学の森田智幸准教授からは、



「すべての子どもがつながりを大切にし、授業に意欲的に参加している」というお言葉をいただきました。遊佐中の教育実践が確実に積みあがっているという実感を持つことができました。また、森田先生からは、「全体のつながり、子ども同士のつながり、教師と子ども一人一人とのつながりを大切にしながら、少し難しい課題に粘り強く取り組む子どもたちの姿が見られる授業を目指しましょう」というお言葉をいただきましたので、職員一同、さらに研修を進めていきたいと思います。



授業参観、ネット講話、PTA 総会・学年総会開催

5月12日(月)は、授業参観、PTA 総会・学年総会を開催しました。平日にもかかわらず、多数の保護者の皆様からご来校いただき、生徒の授業の様子を見ていただくことができて大変嬉しく思っています。また、授業参観後、なかよし学園代表の中村さんによるネット講話を全校生徒、保護者で聞くことができたのは大変有意義だったと感じています。ネットは、正しく使えば人生を広げるツールとなりますぐ、間違って使えば、その逆になります。ぜひ、生徒の皆さんからは、今後、正しい使い方で自分の可能性をどんどん広げてほしいと思います。



ネット講話、PTA 総会時に校内ネットワークが不安定な状況になり、参加した保護者の皆様には大変ご迷惑おかけしました。急速、PTA 総会は、紙面開催とし、その後、さくら連絡網で賛否を確認させていただきました。結果、賛成多数で可決されたことをこの場を通して再度お知らせいたします。



役員になられました保護者の皆様、1年間よろしくお願ひします。

祝 夢ナビの記録

※3位入賞のみ掲載(敬称略)

☆ 地区中学校駅伝競走大会
女子 3位 (県大会へ)



☆ 第79回酒田市スポーツ大会
女子バスケ 優勝

ソフトテニス 男子団体 A チーム (Aリーグ) 3位 B チーム (Bリーグ) 1位
女子団体 A チーム (Aリーグ) 3位

陸 上 男子 走幅跳 1位 佐藤壯真
女子 800m 2位 高橋かなえ 3位 成澤空沙
100mH 1位 池田芽生
走幅跳 2位 村上さくら
砲丸投 1位 斎藤由美里

水 泳 男子 50m 自由形 2位 鎌田友理 1500m 自由形 1位 鎌田友理
女子 100mバタフライ 3位 伊藤萌那
200m平泳ぎ 2位 伊藤萌那

☆春の各種大会
ソフトテニス 第78回憲法記念中学校ソフトテニス選手権大会
男子3位 吾妻旺雅・大場雅斗 ペア
女子3位 友野莉緒・後藤瞳月 ペア

軟式野球 第55回庄内町中学校招待野球大会 2位
第50回象潟中・遊佐中交歓野球大会 1位